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班代表座談會 師生面對面溝通踴躍

學生大代誌

【記者吳映彤淡水校園報導】學務處生活輔導組11月17日中午12時30分在覺生國際會

議廳舉辦「一、四、五年級及研究所班代表座談會」，由校長葛煥昭主持，三位副校

長、相關教學與行政單位主管及班代表共同出席。 

首先頒發111學年度優秀青年獎，共有13位品學兼備同學獲獎，葛校長致詞表示，優

秀青年不僅學業成績優異，社團活動、體育競賽，以及社會參與各方面都有亮眼表現

，是淡江培育卓越人才的典範，而班代表是學校與同學間溝通的重要橋梁，透過座談

會當場提問，師長們即時回應，這是最有效率的溝通方式。 

會中，財金四吳詠淇及風保碩二馬梓祐表達希望圖書館總館自習室能開放週一至週五

，或開放圖書館閉館後的時段，讓有讀書空間需求的同學能安心挑燈夜戰；財金四陳

俊瑋建議商管學院課程可結合AI及大數據等趨勢，朝金融科技方面做規劃。 

覺生紀念圖書館館長宋雪芳回應自習室問題，「圖書館有三千個閱覽座位，平日空位

很多，應足夠使用，為了永續發展節能減碳，同時考量同學課業需求，自習室會開放

期中、期末考當週及前一週，圖書館曾統計閉館後自習室的使用率極低，因此仍鼓勵

同學於開館時間善加使用閱覽區及討論室。」商管學院院長楊立人回應課程改革，表

示下學期將開設金融科技相關課程，並與政治大學等五校教師共同授課。 

在空間及設備方面，馬梓祐提出機車停車位不夠及校外人士停車佔用等問題，總務長

蕭瑞祥表示，大忠街停車場為校外租賃地，因與地主未達成共識，難以進行後續規劃

。學生會會長、公行三蘇廷瑋及中文碩二黃嘉琪皆提問關心文學館建置電梯問題，葛

校長說明：「文學館的結構無法建置電梯，若強制興建，可能導致建築物危險，權衡

之下得做出取捨，把學校經費運用在其他設備資源上，可以讓更多師生受益。 」








